



PSIM Terus Lakukan Evaluasi

YOGYA (KR) - Tim pelatih PSIM Yogyakarta akan terus melakukan evaluasi dari hasil program latihan rutin dan pelaksanaan laga latihan tanding yang digelar, guna mengisi jeda kompetisi Liga 2 saat ini. Hal ini penting guna terus melihat dan menilai perkembangan seluruh pemain agar selalu siap jika sewaktu-waktu kompetisi akan dilanjutkan,

Pelatih Kepala PSIM Yogyakarta Erwan Hendarwanto di Yogyakarta, Rabu (23/11) mengatakan, dirinya akan terus melakukan evaluasi terhadap performa Aditya Putra Dewa dan kawan-kawan selama jeda kompetisi. Menurutnya, masih ada beberapa aspek yang dirasa kurang dan perlu dievaluasi setelah melihat hasil beberapa uji tanding yang telah dilakoni PSIM Yogyakarta.

"Masih ada beberapa yang memang belum sesuai dengan yang kami inginkan, terutama jarak antarlini, Ketika kami *attacking*, itu jarak antarlini-

nya masih terlalu lebar, sehingga masih ada celah bagi lawan memanfaatkan itu untuk *counter attack*," kata Erwan.

Meski tetap akan terus melakukan evaluasi, Erwan menilai para pemainnya sudah berkembang semakin baik dan diharapkan hal tersebut akan terus meningkat. "Tapi ini kan memang proses, sudah ada progres yang cukup bagus terutama dalam organisasi permainan. Akan tetapi kami masih akan terus perbaiki jarak antarlini, *high pressure defense*, dan termasuk ju-



Tim PSIM Yogyakarta terus lakukan latihan dan evaluasi mengisi jeda kompetisi Liga 2.

ga transisi," pungkas pelatih asal Magelang itu.

Disinggung mengenai kondisi pemain saat ini, Erwan mengatakan jika seluruh anak asuh memiliki antusiasme tinggi mengikuti sesi latihan meski dalam kondisi hujan. Saat ini konsep latihan yang diterapkannya memang ma-

sih ditujukan *me-refresh* kondisi tubuh pemain terlebih dahulu.

"Kami buat latihan senang-senang dulu, baru nanti di hari-hari berikutnya ketika kami masuk ke latihan-latihan yang berat, mereka bisa menjalankan dengan baik," tandasnya. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005